
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＳＮの各団体の活動も続いています 

が発足しました 

 

ＰＴＡボランティアの協力に感謝 

(受付、会場見回り、駐輪場管理) 

秋空の下、運動会が行われました … 人数制限なしで実施 

が発足しました 

 

チャレンジスクール「ヒマワリ迷路」（９月） 

 土曜チャレンジスクールで初めて取り組んだ「ヒマワ

リ迷路作り」。7月に 

種をまき、60日後の 

9月に満開になりま 

した。大牧の夏の風 

物詩にしたいですね。 

 

＜＜コミュニティ・スクール（Ｃ.Ｓ）＞＞ 

＜＜スクールサポートネットワーク（ＳＳＮ）＞＞ 

令和５年１１月７日 

大牧小・学校運営協議会 

通算第５号 

アフターコロナの教育活動 … 大牧小ならではの活動です 

が発足しました 

 

２年生 生活科「まち探検」（10月13日） 

 学区内 18 事業所の協力をいただき行いました。４～

５人のグループが、保護者 

の引率により４つの事業所 

をめぐり簡単なインタビュ 

ーをします。どこも笑顔で 

迎えてくれました。 

 

 

 

 

１年生 生活科「虫とり」（９月19日） 

 入学して約半年、今回初めてたっぴー畑で虫捕りに挑

戦しました。草むらに 

足を運ぶたびに飛び出 

すバッタをアミですく 

う子も素手で捕まえる 

子も大喜びでした。 

開会式の様子 

給食試食会が復活（10月13日～） 

 ４年ぶりのため１～４年生で実施することになりまし

た。写真は小田栄養 

教諭の説明を聞きな 

ら試食する２年生の 

保護者です。11月 

半ばまで続きます。 

栽培委員会の植栽活動（10月23日） 

「花と緑の農芸財団」より、花の苗が250株も寄贈され

ました。パンジー、ビオ 

ラ、ノースポールの3種 

類です。栽培委員会の児 

童がプランターや花壇に 

植えました。 

附島の秋祭り（10月８日） 

地域のお祭りの最後は附島の秋祭りでしたが、ＳＳＮ

の団体は引き続き様  々

な取組が続いています。 

育成会祭りの他、防災 

訓練もあるようです。 

可能な範囲での参加を！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＳＮ安全ネットワーク … 危険個所改善の進捗状況について 

◎以下の３か所について行政と警察署合同の現地調査を実施 … ９月１９日（火） 

道路管理者であるさいたま市役所（緑区役所、南部道路事務所）と浦和東警察署交通課が合同で現地調査を

行い、学校も立ち会いました。いずれも下記のような方向で検討・改善します。（旭ヶ丘地区は早速対応） 

なお、参加した行政の方の感想として、これら大牧小ＳＳＮとしての要望はいずれも適切だったそうです。

ＳＳＮに参加された防犯ボランティアリーダーの皆様のご提言に心より感謝申し上げます。  

協働１ 

外側線を図（矢印）のように引き直す

方向で検討（担当は南部道路事務所）。 

その後の状況によって「左折時児童注

意」等の看板を設置するそうです。ま

た、視界をさえぎる植込みの低木や雑

草の除去が10月末に行われました。

進めるそうです。 

経年劣化のため消えていた道路

標示「止まれ」は9月３０日（土

運動会当日）に再塗装されまし

た。（担当…緑区くらし応援室）  

大牧小の通学路になっており、また

高校生の通学も多いことから、ベン

ガラ塗装（矢印）の上に白色の横断

歩道を設置する方向で検討します。

浦和東警察署が埼玉県公安委員会

に申請します。（来年度の予定） 

見沼台通りと梅の郷通りの交差点 東浦和五丁目の三叉路 旭ヶ丘地区のＴ字路 

第２回学校運営協議会より… １０月２５日（水） 

「地域が願う子どもの姿」を踏まえ、夏休みを中心とした各団体の取組について、その成果や子ども達の声、

今後の発展に向けて協議が行われました。以下、その概要です。 

・見沼代用水の閘門実演の行事に、初めて子どもが加わったことは進歩だ。地域を知ることや郷土愛につながる。 

・お祭りに役員として参加したが、お母さん方の工夫に子ども達も喜んでいた。自分も初めて参加できて嬉しかった。 

・五丁目は無かったが他の地域の催しの情報は入った。地域を超えて参加できるとよい。垣根が高い感じもする。 

・六丁目のお祭りのお手伝いをした。自治会、地域、子ども会の協力が必要だ。近隣への情報提供がよかった。 

・お祭りに中学生が同窓会のように参加したり、幼稚園の友だちに会えたりと、社交の場になっていることが嬉しい。 

・お祭りに高校生や中学生のお手伝いもあった。今後のことを考えると子どもにも役割を与えることはよいことだ。 

・平日に行っていた日帰りバス旅行を日曜日に実施した。36名中8名が子どもだった。当初の目的を達成できた。 

・学校が地域の行事を広報したことはよかった。今年はどの地域も試運転で、来年から本格的な展開になるだろう。 

熟 議 

校庭整備作業を行います！ 11月18日（土）… 校庭等開放委員会 

昨年に続き校庭の整備を行います。日頃大牧小の校庭や体育館を利用する団体を中心に、学校職員も参加して

行う予定です。今年は、校庭西側の側溝の浚渫（しゅんせつ）作業を中心に計画しています。 

 ※１ 午後２時に体育小屋前に集合します。（３時頃に終了の予定） 作業できる服装でお願いします。 

※２ 道具はある程度学校で用意しますが、シャベル等をお持ちでしたら持ち運びに十分注意してご用意くだ

さい。 

協働２ 


